



## 2020年度夏季手当 および 新型コロナ特別手当 を求める 「職場の声」を紹介します！④

社宅の利用が15年となり、持ち家の推進によって住宅を購入する人が増えた。期末手当でローンを組んでいる。支払に困る

特殊な勤務体制で系統関係なく奮闘してきたのは事実。その中での黒字決算を考えると満額回答でも妥当だ

刻々と状況が変わる中においても輸送の使命を全うしてきた。期末手当は家計でも重要なウェイトを占めており貴重な生活費の一部である。社員の生活安定、幸福実現のためにも誠意ある回答で応えてほしい

部品供給のストップ、納期の遅れなどが発生している。メーカー対応も遅れている。計画見直しや調整にも苦勞している。そのような努力に報いてほしい

コロナの影響で自宅待機があるため、二日ごとの出勤になり職場では超勤が増えている

毎朝起きて、健康なことに感謝している状況である。いつ感染してしまうかと心配をしつつも、通常以上の仕事をしている。その努力は汲んでほしい

コロナ収束後の観光流動を担うためにも夏季手当で希望の持てる回答を出し日本に明るい話題を送るべき

未曾有の疫病蔓延により日常生活もままならない方もいる現状で、会社と世の中を支えるために日々奮闘している現場社員の働きに対し、相応な手当を頂きたい

コロナウイルス対応の奨励金を出している企業はある。鉄道は社会的なインフラを担う使命のある仕事なので会社は社員にしっかり還元をするべき

会社のコロナ対策の他に個々でコロナに対する意識を高め体調管理に努めた。社員間の懇親会も自発的に自粛してきた。その成果があり感染を抑えてきた。努力があり安全・安定輸送を確保してきた。満額回答で応えるべきだ

全社員が期待している夏季手当である。結果に期待している



「職場の声」が大きな力となります！  
「職場の声」を結集し、満額獲得を実現しよう！

